



茶の薫る丘

開校43周年

令和4年5月2日発行

学校教育目標「自立と絆」

昨年度2年生（現3年生）と班ごとに集団面接を行いました。私にとっては、とても貴重なそしてとても素敵な時間でした。一人一人が自分の考えを自分の言葉でしっかりと表現してくれました。質問の中で「3年生になって、学校に貢献したいことは？」と聞くと、多くの生徒が「伝統を受け継いでいくこと（挨拶、静寂、5分前行動・3分前着席）」や「清掃活動（無言、隅々まできれいに、プラスα清掃、きれいな学校を作る）」「委員会活動・学校行事・部活動（後輩の手本、後輩を引っ張る）」など、今後がとても楽しみな回答をしてくれました。

このことは、過日行われた学校朝会で生徒に話しました。その学校朝会で学校教育目標について以下のように話をしました。

本校の学校教育目標は「自立と絆」です。

自立とは「自分で考え、判断、行動し、自分の言動に責任が持てる」と定義していましたが、今年度はそのことを基本として「上手に人に頼ることができ、自己実現を目指すことができる」と定義しました。人は一人では生きていけません。他の人と協力したり、他の人に力を借りたり、本校で行っている「学び合い学習」のように、分からないときは「教えて」と言ったりしながら、自分の志や目標に向け自立を意識して生活してください。

絆とは、「自分の強み（良さ）を自覚し、相手の立場や気持ちを理解し、協働できる」と定義しました。人にはそれぞれ強み（良さ）があります。その強みを生かして、周りの人に対して心遣いや思いやり、感謝の心をもって、一緒に学校生活を行っていくことができる生徒になって欲しいと強く願います。

全生徒が「自立と絆」をいつも意識し、自分を高め、仲間と共に大きく成長できる黒須中学校にしていきたいと思います。

入間市立黒須中学校長 砂田 一

4月15日（金）に、学校も感染症対策を講じ、保護者様にも対策をお願いして、約2年ぶりに授業公開を行いました。特に3年生は、待望の本校「初授業公開」となりました。保護者の皆様、いかがでしたでしょうか？感染状況は、入間市もまだ予断を許さない状態です。学校も注意してまいります。ご家庭でも引き続きよろしくお願ひいたします。